

POLRES

Patroli Malam Minggu Polsek Kotabaru Sambangi Pemukiman Warga Cegah Guantibmas

KARAWANG - KARAWANG.POLRES.ID

Aug 11, 2024 - 21:18



KOTABARU KARAWANG - Personil Polsek Kotabaru Polres Karawang Polda Jawa Barat melaksanakan kegiatan patroli malam hari dengan sasaran pemukiman yang ada di wilayah hukum Polsek Kotabaru hal ini guna menjamin

rasa aman dan nyaman kepada masyarakat serta sebagai bentuk kehadiran polisi di tengah tengah masyarakat.

Seperti yang terpantau dini hari tadi dipimpin Aiptu Dadang Romansyah melaksanakan kegiatan patroli di Perumahan Sukaseuri Desa Sarimulya Kecamatan Kotabaru Kabupaten Karawang. Minggu dini hari (11/08/2024).

Kegiatan patroli menasar ke perumahan ini dilaksanakan guna mencegah terjadinya tindak kriminalitas dan menjaga agar situasi kamtibmas tetap dalam keadaan aman dan kondusif.

Dalam kesempatan tersebut personil patroli menghimbau kepada satpam yang sedang berjaga agar waspada terhadap aksi kejahatan yang berpotensi terjadi di area perumahan dengan meningkatkan patroli dan mencatat identitas tamu yang masuk ke area perumahan yang dijaganya.

Kapolsek Kotabaru Iptu Suherlan, S.H. mengatakan bahwa dalam kegiatan patroli malam hari ini dilaksanakan patroli dialogis dengan satuan pengamanan pemukiman menghimbau agar meningkatkan kewaspadaan guna mengantisipasi dan mencegah terjadinya tindak kriminalitas seperti pencurian dan gangguan kamtibmas lainnya hal ini guna memastikan situasi benar benar dalam keadaan aman dan kondusif.

Kapolsek menambahkan bahwa pelaksanaan patroli pemukiman penduduk bertujuan untuk mencegah gangguan kamtibmas adalah kegiatan rutin yang dilaksanakan oleh anggota setiap hari pada waktu siang maupun malam hari.

“Anggota rutin melaksanakan patroli di pemukiman rumah warga yang sedang beristirahat, tujuannya adalah untuk menjaga situasi kamtibmas tetap dalam keadaan aman dan kondusif. Kita memberikan rasa aman dan tenang kepada warga yang sedang beristirahat,” pungkas Kapolsek.

#polsek Kotabaru #polres Karawang #iptu Suherlan #edwarzulkarnain